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中科二林大道 370餘路燈比車多

浪費公帑 民眾、議員籲檢討

〔記者劉曉欣、陳冠備╱二林報導〕二林鎮也有「星光大道」？原來是中科二林大道入夜後出現一片燈海，但往來車輛卻少得可憐

，遭民眾痛斥「燈比車多」，簡直是浪費公帑。縣議員洪宗熠也認為應該通盤檢討。中科局則表示，路燈都是依照規定設計，以道

路安全為需求！

「這也太誇張了！」不少民眾都認為，二林鎮有許多地方都沒有路燈，這條平日沒什麼車子通行的「星光大道」，卻是「燈比車多

」，這樣還不如把路燈移到平日車流量就很大的太平路，才符合比例原則，尤其每次夜晚行駛在「有夠暗」的太平路，轉頭卻看到

這條路燈盞盞發光的「星光大道」，覺得公帑也不是這樣花的。

洪宗熠強調，中科二林大道又寬又平，因為目前進駐園區廠商只有一家，車流量根本就很少，與其夜間路燈全點亮，倒不如檢討「

點燈」制度合宜性，尤其道路又寬又平，應該要有所管制，不然就會成為飆車族競速的車道。

用路安全 中科局指照規定走

這條二林鎮「星光大道」為六十米寬的大道，長度約為一公里長，正式名字為「中科二林大道」。中科局表示，目前沿線設置路燈

為三百七十多盞，所有設計都是按照規定來走，因應路寬、用路安全及進駐業者員工通行等需求，必須有相對的路燈設備。

至於電費部分，中科局強調，全數都是中科局埋單，至於路燈單月電費多少，因為沒有針對單項採計，所以無法細算。
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徐世榮：中科徵地毀家園 只為燈火通明？
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徵地的目的是什麼？有媒體報導，彰化縣二林鎮的中科二林大道入夜後路燈宛如燈海，但車輛卻少得可憐，而且目前進駐園區廠商

只有一家，太浪費。政大地政系教授徐世榮昨天在臉書痛批，徵收了631公頃的地，「毀人家園的結果，難道就只是夜晚的燈火通

明？」

徐世榮昨在臉書發文感嘆「看見國家的崩壞」，他指出，當初徵地徵收了631公頃，到目前只用了2.5公頃，「原本是為友達量身打

造」，政府負債累累，卻花了一大筆冤枉錢在這種徵地、整地及公共設施上，連到晚上也要那麼浪費。他質問道：「有這樣虛偽造

假的公共建設，國家還能不崩壞嗎？」

據《自由時報》報導指出，這條長1公里、寬60公尺的中科二林大道，沿線設置約370盞路燈，中科局表示電費由中科局埋單。（劉

育良／綜合報導）
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